

obs n° 35 - Mme De Lange

Sujet : [INTERNET] Projet éolien Château-Gontier

De : Lisa De Lange <

Date : 17/07/2023 21:53

Pour : "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Nous nous adressons à vous concernant l'implantation d'éoliennes en Mayenne entre Château-Gontier et Saint-Denis D'Anjou. Nous sommes venus habiter en Mayenne pour la tranquillité, la faune et la flore et nous sommes très inquiet concernant le projet éolien dont nous avons pris connaissance récemment. Notre maison, que nous avons acheté, se situe qu'à 500m de deux des éoliennes, qui se trouveront à côté de la nationale entre Château-Gontier et Sablé-sur-Sarthe, donc dans « notre jardin ». Etants vétérinaires équin, nous sommes très conscients de l'impact de cette construction sur la santé humaine et animale ; ainsi que sur la flore, le paysage et le tourisme en Mayenne.

Premièrement je pense que la communication concernant ce projet est très insuffisante. Nous avons à peine été informés par ce projet. Si nous avions su, cela aurait guidée notre décision d'acheter ou non la maison dans laquelle nous vivons actuellement.

Deuxièmement, comme dit au-dessus, nous sommes venus chercher une vie tranquille en Mayenne. Notre fils a à peine 5 semaines et nous ne voulons pas qu'il grandisse dans un environnement pollué par des éoliennes. Les conséquences des infrasons sur la santé humaine (migraines, fatigue, vertiges, problèmes auditifs, problèmes de concentration etc.), ainsi que sur la faune (que pensez-vous de l'impact sur la population importante de chevaux dans le coin qui est une des valeurs de cette région ?) et la flore ne sont pas à négliger et ont été publiés à plusieurs reprises dans la littérature scientifique. Nous devons avouer que nous sommes vraiment très déçus que le département soutient un tel projet si près des habitations et nous sommes sûr que d'autres endroits bien moins habités et moins utilisés peuvent accueillir un tel projet, dont la production énergétique est intermittente et ne pèse pas contre les effets secondaires sur la santé humaine et animale des environs.

Enfin, la Mayenne est de plus en plus une région touristique, la départementale entre Sablé-sur-Sarthe et Château-Gontier et convoité par de nombreux touristes, entre autre en camping-cars. Des éoliennes vont nuire à l'image qu'à la belle ville de château gontier à ce jour.

Nous nous opposons donc à ce projet. Nous vous remercions de prendre en considération notre lettre,

Bien cordialement

Famille Nobels – De Lange